Lanzamiento estrella: ¡sale el Counter Strike 2!

*Por Matias Guerrero

En los últimos días, el mundo del gaming recibió la noticia que gran parte de la comunidad esperaba, el lanzamiento de la nueva versión del Counter Strike. Valve les brindó a varios jugadores la posibilidad de probar la nueva beta con un solo mapa que es el Dust II.

El Counter es uno de los juegos más importantes en los E-Sports y después de una década recibirá una actualización gratuita que va a contar con varias mejoras.



Portada del Twitter oficial de Counter Strike.

A diferencia de su anterior versión, tiene un nuevo motor gráfico "Source 2" (como en el juego Dota 2), remodelaciones de mapas que van a contar con mejor iluminación (como es el caso de Overhauls), nuevo renderizado de física para materiales, audio y efectos visuales, mejor conectividad y un nuevo sistema que hace que los proyectiles caigan en donde apunta el jugador (tal como se ve en pantalla), un rework del humo que va a ser visto por todos los jugadores de la misma forma, reacciona con el ambiente, la iluminación y llena los espacios de forma natural y la diferencia más notoria que comentaron los "testers" y es que el arma dispara en el momento que uno toca el botón del mouse (lo mismo en utilidades).

Los "testers" tuvieron un rol importante en la filtración de la nueva actualización, donde dieron detalles sobre lo nuevo que se viene, como es el hecho de que los personajes tienen sombras y una nueva cámara en el modo calentamiento para ver donde se tiran las utilidades.



Nueva interfaz y cambio en el mapa

¿Qué necesito para correrlo en la PC?

Los requisitos mínimos para poder jugar (según los usuarios que probaron la beta) son Windows 10, seis gb de memoria RAM, 60gb de espacio libre, una tarjeta gráfica ya sea GeForce GTX650 o Radeon HD 7750, con estas características se habla que el juego se mueve en 1080p con calidad baja.

Lo que se pudo ver reciente del juego, es algo básico y para jugar la nueva versión hay que esperar hasta junio o Julio de este año. Entre el 8 y 21 de mayo, se disputará en París el "Major", torneo que tendrá por última vez el Counter actual, debido a que la próxima edición se jugará la nueva versión

